



Messen, 16.03.2020

Nachbarschaftshilfe

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Wir alle befinden uns aufgrund des Corona-Virus in einer schwierigen Situation!

Besonders schwierig ist der Alltag nun vor allem für unsere Seniorinnen und Senioren und für bereits gesundheitlich angeschlagene Personen. Sie gehören zu der vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) definierten Risikogruppe. Gemäss den Empfehlungen des BAG sollten diese Personen die Wohnungen nicht mehr oder möglichst wenig verlassen und den Kontakt zu Mitmenschen meiden. Darum muss dieser Personengruppe nun unser besonderer Schutz und auch unsere besondere Solidarität gelten!

Wir sind uns bewusst, dass nicht alle Seniorinnen und Senioren / Personen der Risikogruppe in der glücklichen Lage sind, dass ihnen jemand die täglichen Besorgnisse abnehmen kann. **Die Gemeinde bietet Ihnen daher hier per sofort Hilfe an. Wir organisieren Ihnen eine Hilfsperson, welche den Einkauf für Sie erledigt und nach Hause bringt, zur Post geht usw.**

Wenn Sie Hilfe benötigen zur Erledigung Ihrer notwendigen Besorgungen (u.a. Lebensmittel) rufen Sie uns an. Wir haben dafür eine neue Nummer installiert: **077 507 46 47.**

Diejenigen Einwohnerinnen und Einwohner, welche die Möglichkeit haben, solche Nachbarschaftshilfe zu leisten, bitten wir ebenfalls, sich auf der Nummer **077 507 46 47** oder per Mail verwaltung@messen.ch zu melden. Unser Ziel wäre es, eine Helferliste (WhatsApp-Chat) anzufertigen. Aufgerufen sind vor allem auch Jugendliche, die gemäss BAG weniger vom Corona-Virus gesundheitlich gefährdet sind und jetzt aufgrund des Schulausfalles vielleicht Zeit hätten zu solcher Hilfestellung. Wir appellieren hier an Eure Solidarität!

Lassen Sie uns diese Zeit gemeinsam durchstehen – und bleiben Sie gesund!

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung Messen